

außerordentlicher Mann, wofür ihm seine Aufheger ausgeben, noch so klein und verdienstlos ist, als seine Feinde ihn abgebildet haben. Herr George Washington war der Sohn eines Pfänders im Virginalen, dessen Situation und Vermögensverhältnisse von der Beschaffenheit waren, daß er nur zu jener ehrwürdigen Classe würde zu rächen gewesen wäre, die wir Premanry oder freye Gutsbesitzer nennen. Seine Mutter lebet noch, auch seine drei Brüder, und eine Schwester, die alle gehyrathet, und als Pfänder in ihrer Vatercollone wohl stehen. Durch den Tod seines ältern Bruders, Herr Lorenz Washington, der Hauptmann unter denen zur Expedition gegen Cartagena errichteten Amerikanischen Treppen gewesen, und nachdem zu dem Regulieren gekommen ist, gelangte er in die Nachfolge seines väterlichen Gutes. Ein jüngster mit Ende abgegangener Patriot, (Edetam) dessen Behauptung ihm durch die Zuvorkrätheit, mit der er sie vorbrachte, als durch ihre Richtigkeit und Wahrheit sich unterscheiden, sah im Parlemente, Herr Washington wäre ein frischer Gutsbesitzer von 5000 Pf. jährlichem Einkommens. Es ist mehr dergleichen gesagt worden. Ich kann aber dem obhagrechten, und dies aus gewohnter Erkundigung, als kein patriotischer Peer hat erlangen können, behaupten, daß, seiner Frauen Vermögen ausgenommen, er nie es auf 500 Pf. Sterltung des Jahres gebracht hat. Es ist nicht gewöhnlich in diesem Lande, das Vermögen der Leute nach ihrem jährlichen Einkommen zu schätzen, in der That ist dies auch wegen verschiedener Umstände, die man hier nicht anzuführen braucht, kaum mit einziger Genauigkeit zu thun möglich."

Der erste Minister des vorigen Königs im Portugal, Marchese du Pombal, lebt auf seinem Landgute in philosophischer Ruhe. Er verachtet alle Veränderungen, die den Hof vorgehen, mit der größten Gleichgültigkeit, und ist in dem Cirkel seiner Freunde, die ihn nie verlassen, sehr vergnügt. So alt er schon ist, so genießt er doch noch der besten Gesundheit. Wegen seines fernern Schicksals